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学校設置協議会（第４回）の出席状況

学校設置協議会（第４回）での議題

御幸森まちづくり協議会 ２名 中川地域まちづくり協議会 ２名

御幸森小学校PTA ２名 中川小学校PTA ２名 合計８名

【定数】

● 御幸森まちづくり協議会 および 中川地域まちづくり協議会からの推薦を受けた方（各２名）

● 御幸森小学校PTA および 中川小学校PTA からの推薦を受けた方（各２名）

● 校名の検討について

● 通学路の安全対策について

● その他

御幸森小学校・中川小学校 学校設置協議会 第４回が開催されました

生野区では、教育環境の充実、子育て環境の充実、災害に強いまちづくりを通じて、まちの活性化をめざす「生野

区西部地域学校再編整備計画」を推進しています。

新たな学校づくりに向け、御幸森小学校と中川小学校の学校再編について協議する場として、「御幸森小学校・

中川小学校 学校設置協議会（以下、「設置協議会」といいます）」が平成31年３月８日に発足されました。

本紙では、令和元年11月14日に開催されました設置協議会（第４回）の協議内容をお知らせします。

●校名の公募を実施する。 ●公募対象者は大阪市内在住とする。

●公募の方法は事務局で整理する。 ●公募期間は約1ヶ月とする。

●募集後の決定方法は、協議会にて候補を選定し、児童投票後、協議会で決定する。

校名の検討について



★ 公募の対象者は、学校に関わりがある、思い入れをもった方にしてほしい。

➡ 応募の際、その校名にした理由を記入する等、関わりや思いが分かるようにする。

★ 現５～６年生は開校時には卒業しているが、良い思い出となるので、児童投票は在学の全児童を対象にしてほしい。

➡ その方向で進める。

★ 「調整中」とは、何時頃決まるのか。期日を決めて回答してほしい。また、できないのであれば、その理由を聞きたい。

★ 歩道橋をきれいにすることを否定する理由はないはず。調整中とあるが、何を調整するのか。関係部署に強く要望してほしい。

★ 歩道橋の転落防止柵の基準が示されただけで、高くすることはできないのか明確な答えが出ていない。

★ すべてに対して、大人の基準でなく、子どもの視点で考えてほしい。

通学路の安全対策について

◆ 中川歩道橋関連

☆ 歩道橋の柵が120cmあり、110cmの基準を満たしているとのことだが、そのうえで設置することは可能か。

➡ 成人男性の重心より上に位置し、転落しない基準。

☆ きれいに明るくするために塗装をしなおしたり、子どもたちの絵を描くなど、工夫はできないか。

➡ 現地調査のうえ、実施できる内容について調整中。

◆ 中川歩道橋周辺整備

☆ 車止めポストを設置したうえで、ミラーを設置してほしい。 ➡ 歩行者障害になる可能性があり、ミラーは設置できない。

◆ 全体

☆ 多文化のまちであるため外国語表記が必要でないか。 ➡ 電柱への巻き付けなど検討していく。

☆ 新通学路による警察のパトロールの変更はあるのか。 ➡ 調整中。

通学路の安全対策についてのご意見 【★】いただいたご意見等

学校再編に関する情報は生野区ホームページでも
ご覧いただけます。 発行

御幸森小学校・中川小学校学校設置協議会事務局

（生野区役所 地域まちづくり課）電話：06-6715-9920

● 生野区役所から小小連携・小中連携の実施状況及び今後の交流予定についての報告並びに小・中の校長からも連携の様子
や小中一貫教育の取組み状況の報告や説明を行った。

● 次回の設置協議会は、令和２年１月中旬に御幸森小学校において開催する。 開催日は事務局で調整する。

その他

行政からの説明

校名の検討についてのご意見 【★】いただいたご意見等 【➡】行政からの説明等

第３回学校設置協議会で出た意見に踏まえた対策案の検討、関係部署との調整状況等、
現在の進捗状況について、次のとおり説明しました。

◆ 11月中旬～12月下旬 ・報道発表、ホームページ掲載による校名公募 ・学校配布、地域回覧等による校名募集周知

◆ １月中旬 第５回設置協議会 ・公募による校名候補から選定または校名候補を選定し児童投票の実施

◆ １月中旬～下旬 ・児童投票の実施（御幸森小学校・中川小学校）

◆ ２月上旬 第６回設置協議会 ・児童投票の結果を踏まえ、選定（校名決定）

行政からの提案 桃谷中学校においての公募した事例【校歌の歌詞】と公募しなかった事例【校名】の紹介を行い、
その後、次のとおり提案しました。

校名の検討について

【☆】第３回設置協議会でいただいたご意見等 【➡】行政の対策案等


